

Equipo de gestión de incidentes de la zona suroeste



EQUIPO 4 - AARON HULBURD - COMANDANTE DEL INCIDENTE

El Equipo 4 de Gestión de Incidentes Complejos del Área Suroeste asume el mando del incendio Indios

Actualización diaria - Lunes 27 de mayo de 2024

Acres: 4,210 **Fecha de inicio**: 5/19/2024

Ubicación: 7 millas al norte del pueblo de Coyote, NM **Personal total:** 292

Contención: 0% Combustibles: arboles/madera

Puntos destacados: El Equipo 4 de Gestión de Incidentes Complejos del Área Suroeste asumió el mando del Incendio Indios a las 7:00 de la mañana, lunes 27 de mayo de 2024. El incendio Indios fue causado por un rayo. Un equipo complejo aporta recursos y capacidades de gestión adicionales para gestionar el Incendio Indios. Los objetivos del incidente incluyen la protección de los valores en riesgo y el cumplimiento de los objetivos del Plan del Bosque Nacional de Santa Fe mediante la reintroducción del fuego en un ecosistema dependiente del fuego. Los beneficios esperados incluyen la reducción de combustibles peligrosos, el fomento del crecimiento nativo y la mejora de las condiciones de los pastizales y las cuencas hidrográficas, la diversidad de especies y el hábitat de la fauna silvestre.

Operaciones: A pesar de las condiciones de viento, el fuego ha sido impulsado predominantemente por la topografía en terreno escarpado y accidentado en el Parque Natural del Cañón del Río Chama. Los combatientes de incendios siguen construyendo líneas de fuego mediante la eliminación de la vegetación a lo largo de las carreteras existentes y atar en las características naturales, tales como acantilados rocosos, alrededor de la zona del incendio. Las cuadrillas están aplicando estratégicamente fuego de baja intensidad a lo largo de la carretera forestal 77 para eliminar la vegetación entre una zona quemada por un incendio forestal anterior y el incendio principal para evitar la propagación del fuego hacia el este. Los combatientes de incendios han llevado a cabo misiones de reconocimiento aéreo y han observado efectos beneficiosos del fuego en todo el paisaje. Los equipos de combatientes de incendios están trabajando para minimizar los impactos adversos del fuego a las tierras federales y privadas, incluyendo las cuencas hidrográficas, los recursos naturales y culturales, la gama, y la infraestructura agrícola, y la preservación de las características del paisaje en el Parque Natural del Cañón del Río Chama. Además, los combatientes de incendios están trabajando estratégicamente para minimizar en la medida de lo posible el impacto del humo en las comunidades y en los corredores de viaje críticos.

Tiempo: Un sistema de altas presiones se situará sobre la zona durante los próximos días, lo que provocará un aumento de las temperaturas y un descenso de la humedad. Nubes de nivel medio se desarrollarán sobre las montañas de la región trayendo un ligero potencial de precipitación en la región para el martes o el miércoles.

Humo: El humo del incendio Indios se hizo más visible en las comunidades circundantes ayer, incluyendo Espanola y Abiquiu. Se espera que los vientos ayuden a dispersar el humo esta tarde. Se recomienda a las personas sensibles al humo y a las personas con problemas respiratorios o enfermedades cardíacas que tomen medidas de precaución. Obtenga más información sobre los impactos del humo en el sitio web del Departamento de Medio Ambiente de Nuevo México en https://www.env.nm.gov/air-quality/fire-smoke-links/. Un mapa interactivo del humo en https://fire.airnow.gov/ le permite hacer zoom en su zona para ver las últimas condiciones del humo.

Cierres: El Bosque Nacional de Santa Fe ha decretado el cierre de emergencia de la zona del incendio Indios. El propósito de la orden de cierre es proteger la salud y la seguridad públicas y la seguridad de todo el personal que trabaja en el incendio. La orden de cierre completa (No. 03-12-05-23-22) y el mapa están disponibles en <u>Inciweb</u>. Los senderistas afectados por este cierre podrán acampar y obtener agua para tomar en la estación de guardabosques de Coyote.

La seguridad: La salud y la seguridad de los bomberos y del público son siempre la primera prioridad. Los miembros del público deben mantenerse alejados de las operaciones del incendio Indios. Una restricción temporal de vuelo (TFR) está en su lugar sobre el área, que incluye aviones no tripulados, o aviones no tripulados. Puede encontrar más información sobre los peligros que suponen los drones para las aeronaves de extinción de incendios forestales y el personal en tierra en: https://uas.nifc.gov/.

Más información: inciweb.wildfire.gov/incident-information/nmsnf-indios-wildfire / 575-323-2290 / x.com/SantafeNF / facebook.com/santafeNF / 2024.indios@firenet.gov

